

Von links: Hanspeter Lanz (demissionierender Präsident), Andi Hiltbrunner (neuer Präsident), Michael Jordi (Vizepräsident), Hanspeter Kohler (Materialverwalter) und Benedikt Bieri (Ehrenmitglied).

HUTTWIL

Hanspeter Lanz übergibt das Zepter

Der demissionierende Präsident Hanspeter Lanz begrüsste die «Huttu»-Jodler im Hotel-Restaurant Kleiner Prinz zur ordentlichen Hauptversammlung. Andi Hiltbrunner wir neu sein Amt übernehmen. Benedikt Bieri wurde von der Versammlung zum Ehrenmitglied gewählt. Mit der Konzert- und Theaterreihe startet das neue Jodlerjahr.

Von Adrian Schütz

Nach dem Eröffnungslied «I wünsch dir Glück» hielt Präsident Hanspeter Lanz Rückschau auf ein ereignisreiches Vereinsjahr. Nach dem erfolgreichen Konzert und Theater im letzten März laufen bereits seit einigen Wochen die Vorbereitungen zum diesjährigen unterhaltsamen Volkstheater «Bärgkristall». Am kantonalen Jodlerfest in Hasle-Rüegsau ist der Wettvortrag gelungen. In der SFR-Sendung «Potzmusig unterwegs» vom Bernisch-Kantonalen Jodlerfest durften auch die «Huttu»-Jodler mitwirken. Dank den motivierten Jodlern und den seriösen Probearbeiten sind auch etwas aussergewöhliche Auftritte möglich. Mit gut einstudierten Werken und mit viel Hingabe ist dies ein Verdienst vom Dirigenten Ueli Kämpfer.

Kameradschaft und Konzerte

In guter Erinnerung bleiben den Jodlern unter anderem die Konzerte beim Jodlerklub Arisdorf sowie am Erntedankgottesdienst in Walterswil. Das Unteremmentalische Jodlertreffen bei den «Rohrbach»-Jodlern war ebenfalls ein gefreuter Anlass. Die zwei Konzerte im Oktober in der Kirche mit Athena & Silvia Brand, Stephanie Kämpfer, Evi Widmer und Silvia Tanner haben guten Anklag gefunden. Auch die Jodlerreise in die Innerschweiz bleibt in bester Erinnerung. Der Besuch des Bernisch-kantonalen Jodlerfestes

Steffisburg und des Eidg. Jodlerfest in Brig-Glis fand einstimmig Zuspruch.

Vorstandswahl und verdientes Ehrenmitglied

Nach vorbildlichem Einsatz ist Hanspeter Lanz als Präsident zurückgetreten. Er hat sich mit voller Hingabe für das Jodelwesen, den Klub und die Konzerte und Theater eingesetzt. An seine Stelle wurde Andi Hiltbrunner einstimmig gewählt. Michael Jordi wurde zum Vizepräsidenten und Hanspeter Kohler zum Materialverwalter einstimmig gewählt. Für seine langjährigen Verdienste ist Benedikt Bieri unter grossem Applaus zum Ehrenmitglied vom Jodlerklub Huttwil ernannt worden.